

Montréal, le 23 juin 2016

Mme Lynda Carrier
Coordonnatrice
Bureau d'audiences publiques en environnement
575, rue St-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6

Madame Carrier,

Veillez trouver ci-dessous les réponses de **Gaz Métro** à la question DQ12.

Question 1

Vos travaux d'augmentation de la capacité de pressurisation à Saint-Maurice auront-ils un impact sur l'approvisionnement en gaz du réseau situé dans le parc industriel de Bécancour? Si oui, de quelle nature seront les changements ?

Réponse 1 :

Non, nos travaux d'agrandissement de notre poste de compression à Saint-Maurice n'ont aucune incidence sur l'approvisionnement en gaz de réseau pour la zone du parc industriel de Bécancour. Ces travaux sont nécessaires en vue de renforcer les capacités de notre réseau de transmission qui permet principalement de gérer les flux gaziers dans la région et vers le réseau de distribution de Saguenay.

Nous espérons que ceci sera utile à la Commission et vous prions d'agréer, Madame, nos salutations les meilleures.



Frédéric Krikorian

Directeur Développement durable, Affaires publiques et gouvernements